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Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 08 de agosto de 2023, na 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 08 dias de julho de 2023, às 10h57, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Gessé Valério de Oliveira, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de 
Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson 
Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram 
ordinariamente para a 37ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: 
Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Primeira Secretária, Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente, Adson José da 
Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente. Havendo número regimental, 
o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Naelson 
Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: José Carlos de Lima, que apresentou 
atestado médico, e Sueleide Torres de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do 
Sindicato). Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a ata da 
sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes proposições: 
Indicação nº 5627/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza das galerias de esgoto da rua do Futuro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5628/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das 
galerias de esgoto da rua da Alegria, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5629/2023, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da rua 
Diácono Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5630/2023, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
Santa Margarida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5631/2023, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias de esgoto da rua da 
Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5632/2023, Vereador Naelson Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias de esgoto da rua Parati, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5633/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das galerias de esgoto da rua Boa Vista, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5634/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a desobstrução do canal da rua José Joaquim Xavier, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5635/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 16, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
5636/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo o 
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programa Social em Ação na Comunidade do Alto dos Mirandas, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 5637/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da Praça de Suape; Indicação nº 5638/2023, Vereador Bruno Vilar 
(Dr. Bruno Villar), solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua VC Vinte e Quatro, 
Gaibu; Indicação nº 5639/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das galerias da rua José Conrado de Barros, Suape; Indicação 
nº 5640/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o 
asfalto da rua 10, Itapuama; Indicação nº 5641/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a remoção de entulhos na RVL 
Dezoito, Quadra 17, Lot 34, SL 03, Enseada dos Corais; Indicação nº 5642/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a revitalização 
das calçadas da rua 10, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5643/2023, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da Praça das Artes, 
Gaibu; Indicação nº 5644/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza, o conserto de buracos, a desobstrução e a contenção da 
barreira de acesso ao Alto da Jaqueira, Mangueirinha; Indicação nº 5645/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a revitalização 
do asfalto da rua 18, Garapu 02; Indicação nº 5646/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto, o conserto de buracos, 
a capinação, o saneamento e a passagem da máquina niveladora na rua Pedro José, 
Xaréu; Indicação nº 5647/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das placas de concreto na caixa de esgoto da rua Maria Helena, 
Santo Inácio; Indicação nº 5648/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Hercílio Guedes, Suape; 
Indicação nº 5649/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da tampa do bueiro da rua 92, Cohab; Indicação nº 5650/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e 
a capinação da Quadra 73, Lote 36, Enseada dos Corais; Indicação nº 5651/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a retirada de entulhos na Avenida Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 5652/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 5653/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 58, Garapu; 
Indicação nº 5654/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a implantação de um coletor de lixo na rua 32, Garapu; 
Indicação nº 5655/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização e a pintura dos bancos da praça da rua Tabelião João 
José Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5656/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Doze, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5657/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a requalificação do estádio Municipal José Carlos Martins, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5658/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua Petrônilo Capistrano dos Santos, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5659/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua L, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5660/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da rua Oitenta e Nove, Garapu; Indicação nº 5661/2023, 
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Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a requalificação das quadras 
poliesportivas e do campo de futebol no Centro Social Urbano, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5662/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação das tampas das calçadas da rua Jaboatão dos Guararapes, 
Garapu; Indicação nº 5663/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 86, Garapu; Indicação nº 
5664/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua 88, Garapu; Indicação nº 5665/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua 89, Garapu; 
Indicação nº 5666/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento da rua 86, Garapu; Indicação nº 5667/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua 88, Garapu; 
Indicação nº 5669/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 90, Garapu; Indicação nº 5670/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua 91, Garapu; Indicação nº 5671/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua 90, Garapu; Indicação nº 
5672/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento da rua 91, Garapu; Indicação nº 5673/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Amaro 
Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação nº 5674/2023, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 
5675/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal 
na rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 5676/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Avenida Laura Cavalcante, Gaibu; Indicação nº 
5677/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
24, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5678/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo o reparo, a limpeza das galerias e a manutenção do asfalto na rua 24, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5679/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos e a limpeza das caixas de esgoto da rua do 
Ferreiro, Mercês; Indicação nº 5680/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na Avenida Vereador Horácio Ferraz Cavalcante, 
Pontezinha; Indicação nº 5681/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação das calçadas, a remoção de entulhos, a pintura do 
meio-fio e a instalação de um coletor de lixo na rua Armínio Guilherme dos Santos, Santo 
Inácio; Indicação nº 5682/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação, a drenagem, a capinação, a remoção de entulhos e a 
instalação de um coletor de lixo na rua São Benedito do Sul, Garapu II; Indicação nº 
5683/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a pintura do meio-fio na 
Avenida Luiz Cabral de Oliveira, Garapu; Indicação nº 5684/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a limpeza das galerias da rua 
Vinte de Dezembro, Garapu; Indicação nº 5685/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas e a pintura do meio-fio na Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação 
nº 5686/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
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recuperação das calçadas, a remoção de entulhos, a pintura do meio-fio e a instalação de 
um coletor de lixo na Avenida Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5687/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto e das calçadas e a limpeza das canaletas da rua Governador 
Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; Indicação nº 5688/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas, a 
remoção de entulhos e a pintura do meio-fio na rua Djalma José da Cunha, Cohab; 
Indicação nº 5689/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a restauração da Praça do América, Pontezinha; Indicação nº 5690/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
drenagem, a pavimentação, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo 
na rua 28 de Outubro, Garapu II; Indicação nº 5691/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e a instalação de um coletor de lixo na Avenida 
Governador Miguel Arraes de Alencar, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5692/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação e a remoção de entulhos na rua Santa Cruz do Capibaribe, Garapu II; 
Indicação nº 5693/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a 
pintura do meio-fio na rua Doutor Paulo de Biasi, Rosário; Indicação nº 5694/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da rua Vinte e Oito, Cohab; Indicação nº 5695/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Palmares, Garapu; Indicação nº 
5696/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa de concreto da galeria de esgoto da rua Quarenta 
e Sete, Cohab; Indicação nº 5697/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca das tampas de concreto do canal 
da rua José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 5698/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo reparos nos banheiros 
do Mercadão, Centro; Indicação nº 5699/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão no lado 
esquerdo da ponte entre as ruas Reginaldo Fonseca Pereira e a rua José C. de 
Albuquerque, Cohab; Indicação nº 5700/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de concreto 
da galeria de esgoto da rua Reginaldo Fonseca Pereira, Cohab; Indicação nº 5701/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução das galerias e a reposição da tampa de concreto da rua 
Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 5702/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a o conserto de uns 
buracos e o conserto de um vazamento da rua Primeiro de Maio, Centro; Indicação nº 
5703/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a restauração das calçadas na Avenida José Duarte de Aguiar e na rua 
Quatro, Garapu; Indicação nº 5704/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Parnamirim, Garapu; Indicação nº 5705/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo 
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na rua Severino Honorato da Silva, Centro; Indicação nº 5706/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a implantação 
de uma escadaria na rua José Paulo da Cunha, Charnequinha; Indicação nº 5707/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da pista de cooper na rua Tácito José Grubb, Garapu; 
Indicação nº 5708/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos no Setor 3, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 5709/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e lixos na rua Severina Honorato 
da Silva, Centro; Indicação nº 5710/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição dos cobogós na borda do canal 
da pista de cooper na rua Tácito José Grubb, Garapu; Indicação nº 5711/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos na rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 5712/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de animais de grande porte na Avenida Almirante Paulo Moreira, 
Garapu; Indicação nº 5713/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Dezessete, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 5714/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca das tampas de concreto, Garapu; 
Indicação nº 5715/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos no final da rua Professor Antônio 
Inácio Rodrigues, Bairro São Francisco; Indicação nº 5716/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação na 
rua Cinco, Bairro São Francisco; Indicação nº 5717/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na rua Angélica Maria Magalhães Pereira, Garapu; Indicação nº 5718/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem no cruzamento da rua Ambrósio Marinho Falcão com a rua 
Cinquenta e Cinco, Garapu; Indicação nº 5719/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
Dezessete, Bairro São Francisco; Indicação nº 5720/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
e a capinação da Vila Nova Esperança, Setor 4, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5721/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura do corrimão na rua Luiz Carneiro de França, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5722/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca das tampas de concreto do canal da 
rua José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 5723/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Antônio José de Oliveira, Garapu; Indicação nº 5724/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a 
revitalização e a limpeza das canaletas de esgoto da Segunda Travessa da rua Júlio Pires 
Ferreira, Mauriti; Indicação nº 5725/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Segunda Travessa da rua 
Júlio Pires Ferreira, Maurirti; Indicação nº 5726/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a pintura dos degraus e 
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corrimãos na rua Vinte e Sete, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5727/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a 
pintura dos degraus e corrimãos na rua Vinte e Nove, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
5728/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de coletores de lixo em frente à Escola Municipal Joaquim 
Nabuco, Engenho Massangana; Indicação nº 5729/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto da boca de lobo da rua 
Vinte e Seis, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5730/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Nelson Mendes da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 5731/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Nelson 
Mendes da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 5732/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na Primeira 
Travessa da rua Alexandre Figueiredo da Silva, Cohab; Indicação nº 5734/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a 
capinação e a pintura do meio-fio  na rua Doze, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5735/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição do guarda-corpo na rua Professora Raquel de Moraes França, 
Santo Inácio; Indicação nº 5736/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Noventa e Seis, Cohab; 
Indicação nº 5737/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na rua Cinco, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
5738/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos no cruzamento das rua Cinco com a rua Guimarães 
Dutra, Cohab; Indicação nº 5739/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Amara Guimarães Dutra, 
Cohab; Indicação nº 5740/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento da rua 56, Garapu; Indicação nº 5741/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua Amélia 
Alves da Silveira, Garapu; Indicação nº 5742/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua da Aurora, Santíssimo; 
Indicação nº 5743/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento da rua Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação nº 
5744/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua do Bicudo, Santíssimo; Indicação nº 5745/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na rua Josefa Luiza de Belo, Vila Claudete; Indicação nº 5746/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua 37, Charnequinha; Indicação nº 5747/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo entre a rua 
09 e a rua 10, Vila Claudete; Indicação nº 5748/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Florêncio de 
Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 5749/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da calçada da rua Florêncio de 
Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 5750/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a capinação da rua 21, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5751/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
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Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 26, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5752/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto da rua Domingos Afonso Ferreira Paiva, Santo Inácio; Indicação 
nº 5753/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação do Alto Santa Rosa, Pontezinha; Indicação nº 5754/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto da 
caixa de esgoto da rua Manoel Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação nº 
5755/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos e a recuperação do asfalto da rua Santa Margarida, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5756/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na rua da União, Charneca; Indicação nº 
5757/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos na rua Quarenta e Três, Bairro São Francisco; Indicação nº 5758/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na 2ª Travessa Joaquim Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 5759/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a recuperação da via, 
a limpeza das galerias, a recuperação das calçadas, a pintura do meio-fio, a remoção de 
entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Indicação nº 5760/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, a remoção de entulhos e a 
instalação de um coletor de lixo na rua do Dique; Indicação nº 5761/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, a 
limpeza dos canais e a pintura do meio-fio da rua 1º de Maio, Garapu; Indicação nº 
5762/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a recuperação das vias, a 
limpeza das galerias e a recuperação das calçadas da rua Padre Melo Costa, Garapu; 
Indicação nº 5763/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das placas de concreto da caixa de esgoto da rua 79, Cohab; 
Indicação nº 5764/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua 30, Cohab; Indicação nº 5765/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Joaquim Nabuco, Centro; Indicação nº 5766/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Sol, Charneca; Indicação nº 
5767/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos nas vias de acesso as praias de Suape, Paraíso e Calhetas; 
Indicação nº 5768/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a capinação da rua Roberto Alves, Barbalho; Indicação nº 
5769/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na Avenida José de Moraes, Bairro São Francisco; Indicação nº 
5770/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização e reparos na subida da Torre, Gaibu; Indicação nº 5771/2023, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização e reparos na rua Cachoeiro do Itapemirim, Garapu 2; Indicação nº 5772/2023, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto da rua Amélia Alves, Garapu; Indicação nº 5773/2023, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
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rua Cacheiro de Itapemirim, Garapu 2; Indicação nº 5774/2023, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a instalação de postes na 
rua Cachoeiro do Itapemirim, Garapu 2; Indicação nº 5775/2023, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e 
lixos na rua 28, Bairro São Francisco; Indicação nº 5776/2023, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua 28, Bairro São Francisco; Indicação nº 5777/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 4, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5778/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Primeiro de Maio, Centro; Indicação nº 
5779/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a poda das árvores e a 
iluminação pública da Praça Manoel Clementino, Vila Social Contra Mocambo; Indicação 
nº 5780/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da praça, a capinação, a pintura do meio-fio, a recuperação das calçadas, a 
limpeza das galerias, a poda das árvores e a iluminação pública da rua Edward Marquês 
de Barros, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 5781/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva),que solicita ao Poder Executivo a manutenção, a capinação, a limpeza e a 
retirada do lixo da Praça da Igreja Pentecostal, Cohab; Indicação nº 5782/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção, a capinação, 
a limpeza e a retirada do lixo da Praça da rua 07, Cohab; Indicação nº 5783/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção, a 
capinação, a limpeza e a retirada do lixo da Praça do Meta, Cohab; Indicação nº 
5784/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção, a capinação, a limpeza e a retirada do lixo da Praça do Posto Médico, Cohab; 
Indicação nº 5785/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção, a capinação, a limpeza e a retirada do lixo da Praça da rua 55, 
Cohab; Indicação nº 5787/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo melhorias na pavimentação da Avenida Eraldo Barros de Souza, Cohab; 
Indicação nº 5789/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na pavimentação da Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; 
Indicação nº 5790/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua BLVD José Pedro Pereira, Suape; Indicação nº 
5791/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na pavimentação do Engenho Sabiá; Indicação nº 5792/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação 
pública e na pavimentação da 1ª Travessa do Cemitério, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5793/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação pública e na pavimentação do Engenho Coimbra; Indicação nº 
5794/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação pública e na pavimentação do Engenho São João; Indicação nº 
5795/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção, a capinação, a limpeza e a retirada do lixo da Praça da Escola Jason 
Brandão, Cohab; Indicação nº 5796/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos no cruzamento da rua José 
Pereira de Menezes, Suape; Indicação nº 5797/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-



 

Página 9 de 15 
 

fio da rua José Pereira de Menezes, Suape; Indicação nº 5798/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização das calçadas da rua José Pereira de Menezes, Suape; Indicação nº 
5799/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua Professora Maria Ferreira Mendes Barros, 
Suape; Indicação nº 5800/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização e a reposição das tampas de concreto das 
canaletas de esgoto da rua Professora Maria Ferreira Mendes Barros, Suape; Indicação 
nº 5801/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização e a pintura dos corrimãos no calçadão de Gaibu; Indicação nº 
5802/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua Deputado Teotônio Vilela, 
Gaibu; Indicação nº 5803/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua Deputado 
Teotônio Vilela, Gaibu; Indicação nº 5804/2023, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo a finalização das obras, a revitalização das canaletas e a 
reposição das placas da rua Severino José da Silva, Caçari, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5805/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a reposição dos cobogós as margens do canal da rua 
Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 5806/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 
Francisco de Assis da Silva Teixeira, Centro; Indicação nº 5807/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição dos 
cobogós as margens do canal da rua Francisco de Assis da Silva Teixeira, Centro; 
Indicação nº 5808/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua da Aurora, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5809/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Jatobá, 
Garapu; Indicação nº 5810/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Tancredo Neves, 
Vila Esperança, Cohab; Indicação nº 5811/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a inspeção da barreira na rua da 
Fábrica de Cloro, Centro; Indicação nº 5812/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pintura do corrimão na rua 
Quatro, Malaquias; Indicação nº 5813/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da pintura da faixa 
de pedestre da rua Júlio Silveira, Centro; Indicação nº 5814/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reforma do 
banheiro público da Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 
5815/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Nova Barbalho Um, Barbalho; 
Indicação nº 5816/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das banquetas na antiga estrava rodovia, 
próximo a Charneca; Indicação nº 5817/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da escadaria da rua A, Torrinha; 
Indicação nº 5818/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a troca dos coletores da rua Begônia, Gaibu; Indicação nº 5819/2023, 
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Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de placas de concreto na Travessa da rua 96, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5820/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de placas de concreto nas canaletas da rua Professora Maria do Carmo Souza, Cohab; 
Indicação nº 5821/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de placas de concreto nas canaletas da rua Pedro Joaquim 
de Santana, Torrinha; Indicação nº 5822/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto nas 
canaletas da rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 5823/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto 
nas canaletas da rua Amaro Florêncio Miranda, Garapu; Indicação nº 5824/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de placas de concreto nas canaletas da rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; Indicação nº 
5825/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de placas de concreto nas canaletas da rua 86, Cohab; Indicação nº 
5826/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura do corrimão da rua Visconde de Porto Alegre, Centro; Indicação 
nº 5827/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; 
Indicação nº 5828/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas da Avenida Luiz Cabral de 
Oliveira, Centro; Indicação nº 5829/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 55, Cohab; 
Indicação nº 5830/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua das Guarebas, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5831/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da rua Tenente Coronel, 
Cohab; Indicação nº 5832/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Severino Honorato da Silva, 
Centro; Indicação nº 5833/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Visconde de 
Pelotas, Centro; Requerimento nº 350/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção da escadaria e a instalação de um 
corrimão e rampa de acesso a cadeirantes na Praia de Itapuama; Requerimento nº 
351/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a construção da escadaria e a instalação de um corrimão e rampa de acesso a 
cadeirantes na Praia de Enseada dos Corais; Requerimento nº 352/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção da 
escadaria e a instalação de um corrimão e rampa de acesso a cadeirantes na Praia de 
Xaréu; Requerimento nº 353/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 2ª Travessa da rua 
Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Requerimento nº 354/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção da escadaria e a 
instalação de um corrimão e rampa de acesso a cadeirantes na Praia de Gaibu; 
Requerimento nº 355/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de um canal na 2ª Travessa da rua Júlio Pires Ferreira, 
Mauriti; Requerimento nº 356/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
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solicita ao Poder Executivo a implantação de um guarda-corpo na 2ª Travessa da rua Júlio 
Pires Ferreira, Mauriti; Requerimento nº 357/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo e a 
aplicação de telas argamassadas em encostas na rua Trinta e Três, Alto da Bela Vista; 
Requerimento nº 358/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo e a aplicação de telas 
argamassadas em encostas na rua Sessenta e Oito, Alto da Bela Vista; Projeto de 
Resolução nº 028/2023, Mesa Diretora, que autoriza licença ao Vereador Bruno Freitas 
Vilar para assumir cargo de secretário no Município; Projeto de Lei nº 809/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que institui o Dia Municipal da Mulher Negra e 
estabelece medidas para sua comemoração; Emenda Modificativa nº 001/2023 ao Projeto 
de Lei nº 797/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que dispõe sobre a modificação 
do inciso III do artigo 36 do Projeto de Lei nº 797/2023 em tramitação na Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho; Emenda Modificativa nº 002/2023 ao Projeto de Lei nº 
797/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que dispõe sobre a modificação do inciso 
III do artigo 45 do Projeto de Lei nº 797/2023 em tramitação na Câmara Municipal do Cabo 
de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Del da Auto Escola agradece aos 
Secretários que recentemente deixaram suas pastas como Domingos Sávio, Ebenezer e 
Alex Gomes, agradece ao trabalho prestado por eles ao Município, destaca o aniversário 
da Lei Maria da Penha, no dia 7 de agosto, diz que ontem acabou o prazo para a entrega 
de sugestões sobre a concessão do parque Armando Holanda, afirma que fica 
preocupado porque nesta Casa foi indicado que fosse feita uma audiência pública para 
debater o tema, mas defende que existem prazos estabelecidos e não se sugeriu nada, e 
para que não se perca o time e se faça apenas pompa de circunstâncias, pede que se dê 
celeridade para que o empreendedor não desista, diz que um exemplo foi a possibilidade 
do bondinho que poderia estar fomentando o turismo e se debateu e não se firmou o 
negócio, diz que se tem um outro ambiente administrativo que se deixe continuar o 
processo; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha, fala sobre os 17 anos da Lei Maria 
da Penha, diz que por causa da lei existe mais segurança, mas ainda se vive em um 
mundo machista e inseguro para as mulheres, então é preciso combater as violências, 
explica quem foi Maria da Penha, e o porquê o mês de agosto é agosto de lilás na busca 
do combate à violência contra a mulher, dá seu repúdio a violência que possa existir; em 
aparte, o Vereador Ricardinho fala sobre o parque Armando Holanda, diz que houve uma 
vitória importante para tentar prorrogar o prazo de consulta que precisa ser mais discutido, 
afirma que recebeu de Suape a informação de que o prazo da consulta pública foi 
prorrogado a fim de colher contribuições, com termino em 08 de setembro, diz que é um 
avanço importante, parabeniza a luta e iniciativa da prorrogação do prazo, afirma que a 
audiência deve ser feita na Casa do Povo, lembra que tem requerimento aprovado de sua 
autoria para realizar o debate e poder contribuir, pede que se envie voto de pesar à família 
do ex-Vereador Chaves de Oliveira (Tarol); de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este 
reitera a questão de prazos que se estendem sem dar fim as discussões, lembra que 
sempre almoça neste restaurante em frente à Câmara, e que lá tem uma foto que tem um 
equipamento histórico do Município danificado, cita também a casa do faroleiro, 
equipamento tomado por mato, afirma que tem pessoas que não se preocupam com a 
preservação, defende que é preciso não ter protelação nos processos de cessão, faz 
leitura de matéria sobre a mudança do secretariado, diz que está feliz que teve a 
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nomeação do secretário de agricultura, e cita uma matéria de que em Jaboatão os 
agricultores estão participando do PNAE e do PAA, incluindo a alimentação escolar, 
defende o aproveitamento da tecnologia na agricultura para melhorar a vida do povo, 
deseja boa sorte ao Vereador Bruno Vilar na Secretaria de Saúde para o bem do povo 
cabense, pois são números difíceis de serem alcançados, pede que esta Casa ajude no 
que for possível; Vereador Cianinho solicita Voto de Aplauso pelo aniversário para Paulo 
Ferreira da Silva, conhecido como Paulo da Farmácia, e para Oto Carneiro, se soma ao 
voto de pesar a Otávio Chaves de Oliveira. Tarol, irmão do ex-prefeito Zequinha da 
Bolacha, solicita Moção de Repúdio ao Governador de Minas Gerais que se referiu aos 
nordestinos como “vaquinhas que produzem pouco”, afirma que tem orgulho de ser 
nordestino, e não vai aceitar a falta de respeito ao povo nordestino, pois somos cabra da 
peste e cabra macho, defende que ele lave a boca pra falar do povo nordestino; em aparte, 
o Vereador Naelson Valério diz que deve chamar ele de ema, declara que a história fala 
mais por nós, e ele deveria ter respeitado, diz que o exército nasceu aqui e a bravura 
também, sustenta o quanto é valioso chamar mainha e painho, e se ele fosse brasileiro 
respeitaria o nordeste; de volta ao Vereador Cianinho, este fala sobre comissão de 
beneficiários do bolsa cidadã que encontrou na Casa esta manhã, diz que essa lei não 
nasceu aqui, mas veio do Executivo, informa que tinha agendado pra ir com uma comissão 
na Secretaria de Programas Sociais, mas a Secretária já recebeu a comissão, afirma que 
foi relatado que tem gente que continua recebendo o benefício de forma dupla, pede que 
a Secretária explique onde nasceu o projeto de lei e que avalie quem está recebendo e 
que seja identificado quem deixou de receber em duplicidade, pois é fácil fazer o projeto 
de lei mandar pra cá e se eximir do que fez, afirma que é preciso ter coragem pra assumir 
o que se faz; em aparte, o Vereador Ricardinho diz que desde ontem um grupo de 
mulheres tem visitado esta Casa, diz que recebeu as líderes, e ligou para a Secretária e 
explicou que foi decisão da gestão, informa que a Secretária recebeu a comissão, diz que 
pediu para formalizar pedido de informação sobre quem está recebendo dois auxílios e 
quem que não recebe mais para fazer encontro de informações; em aparte, o Vereador 
Del da Auto Escola explica que o tema gerou conflitos, diz que as matérias as vezes são 
espinhosas, mas precisam ser resolvidas com o que é possível, diz que é indesejável ver 
pessoas recebendo esse auxílio de forma eterna, pois o objetivo é que as pessoas possam 
voltar para vida laboral, e tem alguns que recebem dois, e outros que nada recebem, 
quando todos deveriam receber pelo menos um, concorda com o pedido de informações 
para saber o que acontece com a Secretaria de Programas Sociais, diz que as votações 
são analisadas e acredita na boa-fé de quem traz as matérias, por isso a construção do 
consenso é difícil, mas se procura harmonizar a vida da população com o trabalho do 
Executivo, afirma que as bolsas são complexas, porque são pela renda per capita, pede 
explicações a Secretaria de Promoção Social; de volta ao Vereador Cianinho, este solicita 
que seja incluída a relação e a periodicidade de quem recebe cesta básica, pois recebeu 
denúncia que tem gente recebendo a cada três meses; Vereador Naelson Valério se soma 
ao Voto de Pesar a Tarol, seu amigo, que o ajudou a ser conduzido a esta Casa, sobre as 
mudanças no Governo acredita que Bruno Vilar vai ajudar a melhorar a saúde do 
Município, diz que está pra cobrar e andar pra mostrar as problemáticas, sustenta que não 
irá se cansar de cobrar a Sérgio de Nalva, principalmente para as ruas que mais alagam, 
como com a invasão de algumas empresas ao chiado do rato e a rua 17, diz que vai 
mostrar os problemas para que o povo deixe de sofrer com a falta de medicação e com a 
falta de ambulâncias; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola fala sobre Sérgio de 
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Nalva, lembra que ele é residente da praia, diz que ele é sensível a essas pautas, é 
operacional, que gosta de pegar no serviço, e está no local certo, sendo necessário ter as 
condições para mostrar serviço a população cabense, afirma que vai cobrar para que as 
melhorias sejam implementadas, e a primeira cobrança é referente a praça de Suape, diz 
que vai voltar a cobrar melhorias pra esse equipamento público, pede que essa solução 
seja imediata; de volta ao Vereador Naelson Valério, este diz que a mudança traz 
esperança e a nova esperança traz mais cobrança, torce pela reforma administrativa, mas 
torce primeiro pelo povo, afirma que vai cobrar sempre; Vereador Wilkem Gomes fala da 
necessidade de esclarecer melhor o programa bolsa cidadã, projeto importante de 
distribuição de renda criado no mandato de Vado da Farmácia, no período e 2013 a 2016, 
entende que está tendo falha na comunicação com os beneficiários, diz que em nenhum 
momento o projeto foi extinto, e sim houve mudança e alteração do formato, afirma que o 
Governo precisa assumir a mudança do formato, diz que queria ter tido o prazer de 
conversar com a comissão de mulheres, e espera logo conversar; em aparte, o Vereador 
Jamerson Batera fala sobre Lucas GG, ou Lucas do Povo, com seu trabalho em Garapu, 
sobre o Bolsa Cidadã diz que não tem falta de coragem de enfrentar Guto Bandeira que 
estava falando mentiras, fazendo oposição de forma desrespeitosa, pede que ele entre no 
pleito eleitoral, mas tem de respeitar, diz que na última vez que o projeto veio, o Vereador 
Del da Auto Escola explanou bem, sustenta que tem de ter visita técnica social, pois cada 
caso é um caso, quer saudar a família de Otávio Chaves em nome de Renato; em aparte, 
o Vereador Irmão Flávio parabeniza a mudança de alguns quadros da gestão, diz que é 
desafio para alguns secretários que foram nomeados, pois não é tarefa fácil, mas traz à 
tona a mensagem de que se o Prefeito começar a ler e ouvir as indicações e 
requerimentos os novos secretários irão poder melhorar a gestão, diz que fica preocupado 
com a parte política que é um pecado da gestão, afirma que os vereadores  estão pagando 
o preço com o projeto de acumular benefícios, pede que se envie a relação de quem foi 
excluído, diz que em vez de descontruir Vereador, se construa uma narrativa de que a 
ideia é alcançar mais famílias, diz que a culpa não é só da Secretária Andrea Galdino, e 
sim de algumas figuras da gestão que têm prática que prejudicam, pois Andrea não tem a 
postura de prejudicar Vereador; em aparte, o Vereador Neto da farmácia parabeniza o 
Vereador Gessé Valério, mais conhecido como “eu sei fazer”, pela volta a esta Casa, 
lembra que na época em que foi aprovado, esse projeto foi aprovado fora dessa Casa, diz 
que não foi repassado que quem tem o bolsa família não pode receber auxílio, declara 
que não tem problema de receber pressão, porque quem tem medo de pressão não entra 
na política, afirma que não tem medo de prefeito nem de gerente, nem de ninguém, pois 
não precisa de nenhum, pois tem trabalho prestado e tem resposta das urnas, dá boas 
vindas a Sérgio de Nalva, e a Júlio César, afirma que ficou feliz com as mudanças no 
Governo; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que procura tudo que se pode 
proporcionar, diz que Andrea Galdino deve ter uma conduta de pegar a equipe e fazer 
uma análise e dar explicação a Casa, sobre a mídia, diz que ela é livre, e que a democracia 
serve pra isso, desde que esteja baseada na verdade, diz que a verdade e a mentira são 
duas faces, mas a verdade um dia aparece; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola diz 
que a mídia é um canal de informação eficiente, e que as mídias sociais hoje são o 
principal elo entre os cidadão e os poderes, pede que seja publicado o que está no papel, 
diz que não tem medo de ser criticado, e quer que as mídias consigam fazer isso de forma 
transparente, pois vez por outra os pensamentos são distorcidos e não cumprem o fiel 
objetivo, afirma que é necessário que as coisas aconteçam de forma clara, fala sobre que 



 

Página 14 de 15 
 

a objeção dos Vereadores quando a população vai procurar a secretaria correlata e estão 
enviando pra cá, como se a escolha da forma de lidar com os benefícios sociais tivesse 
sido do Poder Legislativo; em aparte, o Vereador César Paiva diz que as informações 
chegam de forma distorcida, afirma que os blogueiros estão no seu papel, acredita que a 
Secretária vai esclarecer; em aparte, o Vereador Ricardinho explica que a Câmara não 
está acusando a Secretária, diz que esta Casa repudia figuras que neste tema estão 
botando a culpa na Câmara, pois algumas pessoas têm esse perfil, sustenta que enquanto 
estiver aqui vai repudiar esse tipo de atitude contra os Vereadores; o Vereador Irmão 
Flávio pede Questão de Ordem e diz que os blogs vinculados a gestão não recebem pauta 
para mostrar a realidade, diz que têm figuras da gestão que alimentam a discórdia, 
sustenta que quando a Câmara faz coisa boa não se tem disposição de divulgar; de volta 
ao Vereador Wilkem Gomes, este fala sobre os blogs cabenses que tem responsabilidade, 
reitera a sua posição de ter votado pela mudança de critérios para o projeto, coloca o 
gabinete a disposição para buscar solução, dá boas vinda ao Vereador Gessé Valério; 
Vereador Binho de Roque parabeniza o Vereador Bruno Vilar e deseja sucesso, sustenta 
que não irá se isentar de procurá-lo para  discutir melhorias para o povo da cidade, lembra 
que sugeriu mudanças no Jamacy de Medeiros com um modelo pediátrico para atender 
as crianças em área diferente de onde se atende os adultos, deseja boa sorte ao Vereador 
Gessé Valério, informa às pessoas que usam a agência dos Correios de Garapu que o 
horário de atendimento será das 9h às 15h, parabeniza os requerimentos feitos pelo 
gabinete que foram atendido pelo Prefeito, fala sobre a situação do núcleo de polícia da 
55, pois o prédio abandonado tem causado transtornos aos moradores, defende que se 
busque solução, pois a área foi cedida ao Governo do Estado, pede visita para definir o 
que vai ser feito com aquela área, e que sirva de benefício para o povo; em aparte, a 
Vereadora Gisele de Dudinha defende que se uman forças para lutar pela segurança 
pública e para que a área seja uma base descentralizada da ROMU, diz que precisa 
fortalecer essa segurança, e precisa que o Prefeito coloque em prática a negociação com 
o intuito de cuidar das pessoas com a segurança fortalecida, deseja boas-vindas ao 
Vereador Gessé Valério, e diz: “ele sabe fazer bicho”; de volta ao Vereador Binho de 
Roque, este se coloca à disposição para conversar com o Prefeito e com o Deputado 
Jeferson Timóteo para que logo a base funcione, defende que está fazendo o melhor para 
cuidar das pessoas, e ajudar a cidade do Cabo a ser desenvolvida; Vereador César Paiva 
parabeniza o Vereador Gessé Valério por estar de volta, solicita um voto de aplauso por 
Veridiana Duarte que tem a livraria que faz inclusão de alunos e tem um acervo cultural 
de vários artistas cabenses, parabeniza o excelente trabalho que ela vem fazendo, afirma 
que deseja um voto de repúdio ao STF que está votando a descriminalização do porte da 
maconha, pois as drogas destroem, e gera uma degradação moral da família e dos bons 
costumes, diz que o tráfico domina algumas áreas e escraviza os adolescentes. Mantido 
o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e solicita que sejam lidas as proposições 
em Votação Única – Indicação nº 5595/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 5596/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 5598/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
5599/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5600/2023, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5601/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio); Indicação nº 5602/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
5603/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5604/2023, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5605/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); 
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Indicação nº 5606/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5607/2023, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5608/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio); Indicação nº 5609/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
5610/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5611/2023, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5612/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); 
Indicação nº 5613/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5614/2023, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5615/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio); Indicação nº 5616/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
5617/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5618/2023, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5619/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); 
Indicação nº 5620/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 5621/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5622/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5623/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5624/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 5625/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 5626/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 
349/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todas aprovados a 
unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação; em Segunda Votação 
- Projeto de Lei nº 762/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 
763/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Projeto de Lei nº 764/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 768/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Emenda Substitutiva nº01/2023 ao Projeto 
de Lei nº 769/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 769/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei nº 774/2023, Vereador Bruno Vilar 
(Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 776/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Projeto de Lei nº 777/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Projeto de Lei nº 778/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de 
Lei nº 779/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 
780/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 781/2023, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 785/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 800/2023, Poder Executivo; todos 
aprovados a unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação. O 
Presidente encerra a sessão e convida para a próxima reunião ordinária, em 09 de agosto, 
próxima quarta-feira, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo 
Secretários. 
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